



E N C O R T O

NACIONALES

El Chueco

La Fiscalía General de Chihuahua confirmó el hallazgo de un cuerpo entre los límites de esa entidad y Sinaloa que pertenece a José Noriel Portillo Gil, alias *El Chueco*, líder criminal buscado por el asesinato de sacerdotes jesuitas en la comunidad de Cerocahui, en el municipio de Urique. El hombre, quien se hallaba prófugo de la justicia, recibió un tiro en la cabeza.

Ley

El secretario de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard**, informó que se prepara una iniciativa de ley para que el tráfico de armas ilegales en México se considere como un delito grave. Ante los responsables de las 32 fiscalías estatales destacó que la iniciativa tiene como base la sugerencia que hizo al respecto la Fiscalía General de la República (FGR).

**Retos**

Los desafíos que enfrenta el sector agroalimentario en cuanto a disponibilidad de agua para la agricultura, así como la aparición de nuevas plagas y temperaturas extremas, entre otros, tienen una respuesta en el conocimiento, la innovación y el uso de la tecnología. Así lo afirmó el secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, **Víctor Villalobos**, al conmemorar la sexagésima octava edición del Día del Agricultor.



LEGISLATIVAS

**Autosuficiencia energética**

En el marco del 85 aniversario de la expropiación petrolera el diputado panista **Jorge Romero Herrera** dijo que México puede alcanzar la autosuficiencia energética si se impulsa y procura la generación de energías limpias, puesto que nuestro país cuenta con las condiciones climáticas y geográficas para conseguirlo. Romero insistió en que las energías limpias son inagotables y facilitan la autosuficiencia.

Estímulo al registro de motos

En el Congreso de Jalisco la diputada Mónica Paola Magaña Mendoza, de Movimiento Ciudadano, propuso exhortar a los ayuntamientos del estado para que den una mayor difusión al descuento de 30% previsto en la Ley de Ingresos estatal para la regularización del registro vehicular de motos usadas. La medida beneficia a vehículos menores de 300 centímetros cúbicos y busca contribuir a mejorar las condiciones de seguridad vial.

Defensa de los consumidores

La senadora emecista **Gloria Núñez Sánchez** marcó el inicio de los trabajos de la nueva Comisión de Defensa de los Consumidores. Según el plan anual aprobado por los senadores miembros se abordarán temas en materia de defensa de los derechos de las personas consumidoras, prevención de abusos y garantía de relaciones de consumo justas.

